

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil dari penelitian mengenai bimbingan pra nikah di Kantor Urusan Agama (KUA) di Kecamatan Pulosari Kabupaten Pandeglang, dapat disimpulkan bahwa bimbingan pra nikah di Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Pulosari terdapat dua program bimbingan, yakni bimbingan pra nikah secara tatap muka dan bimbingan pra nikah secara mandiri, kedua bimbingan tersebut memberikan pemahaman dan wawasan pengetahuan seputar kehidupan berumah tangga kepada calon pengantin dengan didasarkan oleh pengetahuan ilmu agama, sehingga menjadikan bekal ilmu pengetahuan untuk melaksanakan kehidupan berumah tangga, sebagai keluarga yang bahagia.

Adapun faktor penghambat dan faktor pendukung dalam pelaksanaan bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Pulosari ini seperti minimnya peserta yang mengikuti bimbingan pra nikah, anggaran yang tidak turun dari pemerintah, jarak dan pekerjaan yang menjadi kendala pelaksanaan bagi catin, adapun faktor pendukungnya seperti narasumber yang kompeten dan sarana pra sarana yang ada, selain itu kurangnya kesadaran calon pengantin untuk secara langsung datang ke KUA, sehingga mendapatkan bekal ilmu pengetahuan mengenai kehidupan rumah tangga dan dapat mewujudkan keluarga yang harmonis.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian bimbingan pra nikah di Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Pulosari, maka peneliti akan menyampaikan saran-saran mengenai bimbingan pra nikah sebagai berikut :

1. Pemerintah memberikan fasilitas fisik dan non fisik untuk KUA, supaya bimbingan pra nikah sebagai salah satu upaya KUA dalam mewujudkan

keluarga bahagia dan sejahtera, sehingga bimbingan pra nikah menjadi suatu program yang membantu masyarakat terutama calon pengantin sebagai bekal ilmu pengetahuan untuk menghadapi kehidupan rumah tangga.

2. Hadirnya bimbingan pra nikah ini menjadikan suatu program yang membantu calon pengantin khususnya masyarakat terkait kehidupan berumah tangga, oleh karena itu dibutuhkannya kesadaran dari masyarakat maupun calon pengantin betapa sangat pentingnya bimbingan pra nikah, untuk KUA sebaiknya dibuatkan grup di media sosial khusus calon pengantin agar informasi-informasi seputar bimbingan pra nikah dapat diberikan secara jelas.